

# Sitzung 2020-11-04

Post	Protokoll
	Fachschaftssitzung
• 45 kg Erstituten (sind jetzt aufgetaucht, wurden eingelagert)	
Datum	04.11.2020
E-Mails	Zeit 18:00 - 19:13
• Autonome Tutorien finden dieses Semester wieder statt - üblicherweise bewerben wir diese über unsere Social Media-Kanäle	Protokollant in Jonas
• Leider findet sich auf der Sitzung niemand, der das übernehmen möchte	Redeleitung Heiko
• Der Britta-Filter sollte gewechselt werden	
• FSS sucht Nachwuchs -> bei Interesse Mail an fss@	Anwesende
Anwesende online:	Heiko, Jannis, Kevin, Tristan, Tim, Sascha, Jonas, Daniel, Jenny (ab 18:49)
Mitteilungen	

- Es war Ophase
  - Die Sitzung bedankt sich bei der Leitung, den Orgas und den Helfer\*innen, dass sie unter den gegebenen Umständen eine tolle Ophase hinbekommen haben
- Es werden demnächst djangocms-Plugins auf unserer Webseite umgestellt, da die aktuell genutzten nicht mehr gewartet werden

## Termine

- 4.-8.11. KIF
- 20.11. Absolvent\*innenfeier
- 3.12. LuSt

## Rückblick

- Tim P. ist unser neuer Wahllistenbeauftragter

## Unterausschüsse & Gremien

## FBR

- Es wurde auf die geänderten Corona-Richtlinien an der TU hingewiesen (u.a. Maskenpflicht auf dem gesamten Gelände), genaueres auf den Seiten der TU
- Es wurde nochmal auf den "Gremiendonnerstag" hingewiesen und es soll gebeten werden dort wirklich keine Vorlesungen etc. stattfinden zu lassen
- Max Mühlhäuser, Oskar von Stryk, Iryna Gurevych haben ein Forschungssemester SoSe 2021 genehmigt bekommen
- Es wurde über das Kick-off der Institutionellen Evaluation des Fachbereichs, sowie die Gutachter\*innenliste gesprochen
- Es gab einen Bericht aus dem LuSt (siehe Fachschaftssitzung vom 28.10)
- Es soll demnächst einen Massenverteiler geben, über den wir dann (im Prinzip) alle Studierenden an unserem Fachbereich erreichen können, wenn wir da Zugriff wollen, können wir uns prinzipiell direkt an das HRZ wenden, anstatt da auf den FB zu warten

## FSK

- Es wurde über die Ophasen diskutiert
    - Bei den meisten Fachschaften liefen die digitalen Orientierungsphasen eher schlecht
    - Außerdem wurde über die durch das digitale Semester bedingte erhöhte Einmischung des Präsidiums diskutiert
  - Es wurde auf die Problematiken des verkürzten Semesters hingewiesen
  - Aufgrund des Wahlausfalls im letzten Semester wurde über die Arbeits/Beschlussfähigkeit der FSK diskutiert, mit dem Ergebnis, dass sie bis auf weiteres in der aktuellen Konstellation ihre Arbeit fortsetzen wird
  - Es wird überlegt, die FSK-Protokollierung auf unsere Infrastruktur umzuziehen, um die Verfügbarkeit zu erleichtern
    - Anmerkung der Sitzung: Der Zugang ist bei uns nur einfacher, da Personen FS-Accounts haben, wenn der AStA eine ähnliche Struktur verwendet, wäre das vermutlich die einfacherere Lösung
- 

## TODOs

- Newsletter formulieren und rauschicken (Hinweise auf Helfer\*innen-Mailinglisten, Autonome Tutorien, ...)

## TOPs

---

# Sonstiges

## UA LuSt (Jannis)

- Zusätzlich zu dem LuSt-Gremium haben wir den UA LuSt, der sich an unserem Ende um die eingehenden Mails/Anfragen etc. kümmern, der ist leider momentan unterbesetzt.
  - Es wird darauf hingewiesen, dass die UA-Mitglieder momentan die Tickets nicht bearbeiten können, die unser Ticketsystem erstellt
  - Außerdem hat der UA eine Telegram-Gruppe
- 

Revision #2

Created 4 November 2020 18:10:47 by jhonermann

Updated 7 May 2021 14:31:02 by jhonermann